

# La Cámara

REVISTA DIGITAL DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE LIMA

## INFORME ESPECIAL

¿Quieres exportar? Conoce los trámites y estrategias claves.

## ANÁLISIS LEGAL

Nuevas reglas en la Ley de Responsabilidad Administrativa.



## LOS VIENTOS SOPLAN A FAVOR DEL PERÚ

Nuestro país lograría este año un superávit comercial de más de US\$ 23 000 millones. Los precios al alza del cobre, oro y zinc impulsarán la economía peruana

# ÍNDICE



## INFORME IEDEP

### Perú: términos de intercambio impulsaron crecimiento en el 2024

La economía peruana depende en gran medida del comercio internacional, donde los términos de intercambio juegan un papel crucial en el crecimiento económico. Cuando los precios de los bienes exportados aumentan en relación con los importados, el país obtiene mayores ingresos por cada unidad exportada, lo que fortalece las reservas de divisas y mejora su capacidad para financiar importaciones. [...Ver más](#)



## ACCIÓN EMPRESARIAL

### Consejo Consultivo de Chancay analiza implementación de Zona Económica Especial

El Consejo Consultivo de Chancay, conformado por autoridades y especialistas, sostuvo una tercera sesión de trabajo con el objetivo de abordar la implementación de una Zona Económica Especial Privada (ZEEP), iniciativa clave para maximizar los beneficios económicos y logísticos derivados de la puesta en marcha del Megapuerto de Chancay. La reunión se realizó en la Cámara de Comercio de Lima (CCL). [...Ver más](#)



## INFORME LEGAL

### Nuevas reglas para empresas en la Ley de Responsabilidad Administrativa

En febrero del 2025, se publicó el Decreto Supremo N.º 002-2025-JUS, que modifica e incorpora disposiciones al Reglamento de la Ley N.º 30424, normativa que regula la responsabilidad administrativa de las personas jurídicas en el proceso penal. Estos ajustes responden a los cambios introducidos por la Ley N.º 31740, cuyo objetivo es fortalecer la legislación anticorrupción. [...Ver más](#)



## RECONOCIMIENTO

### Premio Avonni-CCL 2025: Las innovaciones que buscan cambiar el futuro del Perú

Se llevó a cabo una nueva edición del Premio Avonni-CCL 2025, donde la Cámara de Comercio de Lima (CCL), ForoInnovación, Latina TV, y el diario El Comercio, fueron los encargados de distinguir a los innovadores e innovadoras que hoy están transformando el país. El evento se realizó en el Hotel Country Club Lima y contó con la presencia de Roberto De La Tore, presidente de la CCL, así como emprendedores. [...Ver más](#)



## INFORME ESPECIAL

### Guía para exportar: pasos claves para internacionalizar tu empresa

Las exportaciones peruanas marcaron un récord en el 2024, alcanzando aproximadamente US\$ 74 700 millones, impulsadas por un creciente número de empresas que han apostado por el comercio internacional. Según la Comisión de Promoción del Perú para la Exportación y el Turismo (Promperú), unas 8 312 empresas exportaron el año pasado, un aumento del 0,4 %, enviando más de 4 681 productos a 178 países....[Ver más](#)



## FORO GREMIAL

### CCL: “Sectores más beneficiados por Oxl son salud, educación y transportes”

El primer vicepresidente de la Cámara de Comercio de Lima (CCL), Hernán Lanzara Lostaunau, destacó que el mecanismo de Obras por Impuestos (Oxl) se ha consolidado en los últimos años como una estrategia efectiva para dinamizar la inversión pública, aprovechando la agilidad y eficiencia características del sector privado.”Bajo este esquema, las empresas que financian y ejecutan proyectos de infraestructura...[Ver más](#)



## ENTREVISTA

### “EsSalud y Minsa deberían preocuparse más por el abastecimiento de medicamentos”

El presidente del Gremio de Salud de la Cámara de Comercio de Lima, Sandro Stapleton, afirma que el 2025 es un año desafiantes para el sector salud debido a la incertidumbre electoral y el impacto de las tensiones comerciales internacionales. ¿Qué le espera al sector salud en 2025 en un contexto preelectoral y de guerra comercial entre EE. UU. y China? El sector salud afronta un año complejo debido a la incertidumbre....[Ver más](#)



## CONSULTORIO LEGAL

### Sunat amplía el plazo para el uso obligatorio del sire hasta julio del 2025

El Sistema Integrado de Registros Electrónicos (SIRE) es una herramienta virtual de la Superintendencia Nacional de Aduanas y Administración Tributaria (Sunat) que permite a los contribuyentes gestionar sus registros de compras y ventas a partir de la información contenida en los comprobantes de pago electrónicos. Con esta información, el sistema genera automáticamente propuestas de registros...[Ver más](#)